

令和2年5月27日

東京都小学生バレーボール連盟
登録団体関係者様
理事様

東京都小学生バレーボール連盟
会長 片野 昭秀
理事長 大久保裕二

書面評決にご協力ありがとうございました。

東京都では、ようやく緊急事態宣言が解除されました。しかし、ある程度の生活の自粛が続きます。バレーボールの活動も、もう間もなく再開ができるのではないかと考えられます。先日お知らせしたガイドラインに沿って練習をしてください。

さて、このような状況の中、都小連の総会が開かれず、書面評決をさせていただきました。多くの方々に回答をいただき、すべての議案が可決されました。しかし、指導者の方からは厳しいご意見がありました。そのご意見を参考にして、今後の対応を協議いたしました。書面評決の結果と協議内容を以下に示していますのでご覧ください。

1、書面評決結果

書面評決送付数 173、回答数 130

	会務事業報告	決算報告	運営基本方針	会務事業計画案	予算案	規約・規定の改正
承認数	130	130	129	129	129	130
結果	可決	可決	可決	可決	可決	可決

2、ご意見

- 運営基本方針の中に感染予防や熱中症に対して、選手・指導者の健康と安全に触れていない。
 - ・政府や東京都の方針に合わせて、その都度発信していきたいと考えます。
- 大会や事業ができないこともあり、各委員会の事業はこのままでいいのか。
 - ・今後、どのような状況になるか分かりませんが、現在、事業の見直しを進めています。状況により、ホームページ等で発信していきます。
- 6年生のために、大会を増やしてほしい。
 - ・活動再開後、日程の調整をして大会実施の方向で検討したいと考えます。
- 今後、大会やその他の事業ができない可能性があるのに登録費を集めなければならないのか。
 - ・今年度は、今まで通り登録費を納めていただき、今年度末の収支決算により、来年度調整させていただきます。
- 大会や事業ができないが、このままの予算案で進めていくのか。
 - ・全ての予算を見直し、補正予算案を作成したいと思います。
- 規約・規定の改正において、どこが変わったのかよく分からない。

- ・大変分かりにくい表記で申し訳ありませんでした。JVA や日小連で、倫理委員会という名称がコンプライアンス委員会に変わりました。都小連もそれに合わせて名称の変更をしました。

○きらぼし銀行「夢」カップ東京都小学生バレーボール夏季大会の日程が曜日と合っていない。

- ・校正の段階で見落としました。正しくは、8月23日（日）です。

○活動が再開されることになったら、指導者や選手に向けたガイドラインが必要ではいか。

- ・先日、各支部の連絡責任者を通して、メールでお知らせしました。また、ホームページにも掲載されています。

※先日お知らせしたガイドラインに1点追加をさせていただきます。「家族または身近な人が感染したときは、練習に参加しない。」です。

※たくさんのご意見ありがとうございました。全てのご意見に協議ができていません。申し訳ありませんでした。今後ともお気づきのことがありましたら、ご連絡下さるようお願い申し上げます。